

お知らせ

- ・2019年思い出アルバム
- ・山形県の珍しい食文化
- ・一年間のご挨拶

今年「平成31年」から「令和元年」へ新たな元号の幕開けでした。10月には「即位の礼」が執り行われ、厳かな気持ちでテレビを拝見していると昭和、平成、令和の3つの元号を生きてきたんだなあ〜！と感慨深いものがありました。

2020年は、待ちに待ったオリンピックイヤー！  
歴史的な場面を観ることができるのか今から楽しみです！



2019年思い出アルバム

パワースポットの羽黒山参拝、松ヶ岡開墾場を後にして庄内浜の新鮮な寿司ランチをいただきました♪(7/20)

コバルトブルーの蔵王山のお釜と上山城歴史探訪  
ノスタルジックな旧高畠駅舎を訪ねました！(9/28)



「まちの保健室&ルーシダットン」健康を再確認して  
賑やかで和んだ一日ゆっくりカフェでした♪(11/14)

「山形県の珍しい食文化」をご紹介します！

★お正月料理として置賜地方では、古くから「ひょう」を食べる習慣があります。年頭に戴くことで、一年間ひょっとして良い事が起きますように！と縁起担ぎの料理のひとつになります。

★ピンク色の食用菊「もってのほか」は、延命楽（えんめいらく）」という名の品種です。「もってのほか」「もって菊」という愛称で広く知られており、この一風変わった名前の由来は「天皇の御紋である菊の花を食べるとはもってのほか」だとか、「もってのほか（思っていたよりもずっと）おいしい」ことからだと云われています。（諸説あり）

一年間のご挨拶

2019年も皆さまに支えていただき、バスツアー、ルーシーダットン、まちの保健室等イベントや、毎月の交流のつどいを開催することができました。

生活支援相談員として、至らない面も多々あったのではないかとと思いますが、一年間お世話になりました。今年も残りわずかとなりましたが、皆さまお体に気を付けて良いお正月をお迎えください。

※社会福祉協議会の仕事納めは12月27日、仕事始めは1月6日からとなります。

★お問合せ先 南陽市社会福祉協議会（安達・松田）  
南陽市赤湯215-2 健康長寿センター内  
Tel 43-5888 \*土日祝日除く(8:30~17:15)

